



LA ESCRITORA OLGA CHÁVEZ Y LA EMPRESARIA SICILIA MESINA GONZÁLEZ ESTUVIERON ENTRE LAS DESTACADAS.



FUERON ENTREGADAS DISTINCIONES AL ABOGADO CARLOS CASTILLA Y AL SACERDOTE FERNANDO VARAS.



LA AUTORIDAD COMUNAL RESALTÓ LAS GRANDES OBRAS EN DESARROLLO.



LA ACTIVIDAD REALIZADA EN EL TEATRO MUNICIPAL CONTEMPLÓ LA ENTREGA DE CONDECORACIONES A VECINOS.

# Chillán celebró su 445° aniversario con reconocimientos y balance de logros

**CEREMONIA.** Recibieron distinciones el abogado Carlos Castilla, la empresaria Sicilia Mesina; la escritora Olga Chávez y el sacerdote Fernando Varas.

## Crónica

cronica@cronicachillan.cl

Con el Teatro Municipal repleto, Chillán conmemoró sus 445 años de historia en una ceremonia donde se distinguió a vecinos destacados y se renovó el compromiso con el progreso y bienestar de la comunidad. El evento contó con la presencia del reconocido cantautor Fernando Albiergo.

El alcalde Camilo Benavente, acompañado por el cuerpo de concejales a los que se sumaron autoridades locales y regionales, plasmó en la ocasión los anhelos de prosperidad que sin duda fueron expresados

cuando la urbe fue fundada hace 445 años por el Mariscal Marín Ruiz de Gamboa.

## OPORTUNIDADES

El edil, indicó que “esperamos que Chillán siga siendo una ciudad constructiva, fraterna y solidaria. Una ciudad de oportunidades, consciente de sus problemas, pero con proyecciones para enfrentar desafíos que hagan de nuestra ciudad un espacio más justo y próspero. Soñamos con una ciudad vibrante, inclusiva y sustentable, donde el legado de nuestra historia se une con la innovación. Donde la cultura florece, la educación impulsa el desarrollo y cada rincón refleja el compromiso

de su creación. El Chillán del futuro se construye en humildad, con esperanza y amor por nuestra ciudad. Ese Chillán que soñamos lo hacemos día a día. Sabemos que tenemos grandes desafíos por delante, pero también estamos orgullosos de lo que hacemos”.

Cada año que pasa, resaltó la autoridad, “es una nueva oportunidad para recordar de dónde venimos, valorar lo que somos y proyectar el futuro que soñamos juntos. Chillán no es sólo un lugar en el mapa, es un lugar de nuestros afectos. Es el alma de generaciones que han sembrado con esfuerzo, sabiduría y amor en cada rincón de esta tierra. Somos here-

deros del coraje de nuestros antepasados. Estamos marcados por una profunda herencia cultural, histórica y artística, que ha contribuido significativamente a la identidad de nuestro pueblo”.

Durante su alocución el alcalde llamó a enfrentar los desafíos del destino con altura de miras, fraternidad y sobre todo unión.

“La colaboración permite enfrentar los desafíos comunes con mayor fuerza, creatividad y eficacia. Cuando actuamos con un propósito compartido, fortalecemos el sentido de pertenencia, mejoramos la calidad de vida y generamos campos sostenibles

que benefician a todos”.

La primera autoridad, resaltó las grandes obras en desarrollo como la construcción de la Teletón e inversiones municipales, regionales y estatales que superan los \$40.000.000.000 en cuatro años.

La actividad realizada en el Teatro Municipal contempló la entrega de condecoraciones a Vecinos destacados de la comuna como la escritora y pintora Olga Chávez Gutiérrez y la empresaria Sicilia Mesina González.

Además, fueron entregadas las distinciones de Hijos Ilustres al abogado Carlos Castilla Reyes y al sacerdote Fernando

Varas González.

Durante la mañana el alcalde participó en una eucaristía en la Iglesia La Merced y posteriormente en una ceremonia cívica frente al edificio consistorial de ofrendas florales presentadas por diversas instituciones civiles y castrenses.

Los 445 años, valoró el alcalde, “nos encuentra en una posición privilegiada pues tenemos proyectos, obras en desarrollo, inversiones municipales, regionales y públicas que nos hacen mirar con esperanzas y certezas de que vamos en el camino correcto para hacer realidad los sueños de nuestra comunidad y de nuestros fundadores”. ☞